

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 19. Januar 2018

Veranstaltung Demenz und Partnerschaft am 30.01.2018

Die städtische Seniorenberatung und die Bürger- und Seniorenhilfe Mühlheim e.V. laden zur nächsten Veranstaltung unter dem Motto Demenzfreundliche Kommune Mühlheim ein.

Michael Gallisch, Psychotherapeut des Beratungszentrums Mitte des Diakonischen Werkes Offenbach-Dreieich-Rodgau referiert an diesem Abend über die Auswirkungen in einer Partnerschaft, die eine dementielle Erkrankung mit sich bringt. Hierbei verändert sich die Qualität der Ehebeziehung und wandelt sich allmählich in eine Pflegebeziehung. Gefestigte Rollen und Funktionen geraten ins Wanken. Die pflegenden Partner müssen sich mit Themen, wie Pflicht, Verlust, Trauer, Tod, Einsamkeit, Ängstlichkeit, Schuld, Wut und Liebe auseinandersetzen.

Die Veranstaltung am 30.01.2018 beginnt um 18:00 Uhr in den Räumlichkeiten der der Bürger- und Seniorenhilfe Mühlheim e.V. in der Goethestraße 35. Für Fragen zur Veranstaltung und rund um das Thema Demenz steht Ihnen Erik Schmekel von der städtischen Seniorenberatung unter der Tel. 06108 / 601 – 707 zur Verfügung.